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Änderungsantrag  

 

zu: AN 627/2023 Weitere Chill-Areas für Jugendliche notwendig (Fraktionen 

CDU/FDP, BBS/SCHÖN und UBS) 

 

Die Gemeindevertretung möge den Beschlusstext wie folgt ersetzen: 

Bisheriger Beschlusstext Neuer Beschlusstext 

Die Gemeindevertretung knüpft an den Er-
folg der ersten beiden Chill-Areas an und 
beauftragt den Bürgermeister zwei weitere 
Plätze in verbesserter Ausführung zu 
bauen. Entsprechend der ersten Vorlage 
sowie des Verbesserungsantrags. 
 
Die Chill-Areas sind im Goethepark sowie 
Schlosspark zu platzieren. Die Realisierung 
dieses Projektes sollte spätestens bis An-
fang April 2024 abgeschlossen sein. 

1. Die Gemeindevertretung knüpft an den 
Erfolg der ersten beiden Chill-Areas an 
und beauftragt den Bürgermeister, 
diese an zwei weiteren Standorten – 
nämlich im Schillerpark und am Trift-
weg – umzusetzen.  

2. Die erforderlichen Finanzmittel sind in 
den Haushaltsentwurf für das Jahr 
2024 einzustellen. 

3. Der Bürgermeister wird beauftragt zu 
prüfen, unter welchen Voraussetzun-
gen und zu welchen Kosten eine Aus-
stattung der „Chill-Hütten“ mit einer 
Beleuchtung, zusätzlichen Sitzgele-
genheiten sowie Spraywänden ermög-
licht werden kann. 

 

 

Schöneiche bei Berlin, 21.09.2023 

gez. Fritz R. Viertel, Mitglied der Gemeindevertretung 


